

WIR SUCHEN DRINGEND VERSTÄRKUNG!

BÜRGER FAHREN BÜRGER - DER BÜRGERBUS HOHENAHR

Helfen Sie mit. Investieren Sie ein paar Stunden im Monat in eine ehrenamtliche und sinnvolle Tätigkeit.

- Bürgerbusfahren ist ganz einfach und ein schönes Ehrenamt.
- Bürgerbusfahrer zeigen Engagement für ihre Mitmenschen und sorgen für Mobilität in der Gemeinde.
- Bürgerbusfahren sorgt für Kontakte, Zusammengehörigkeitsgefühl und Wertschätzung.

Werde Teil eines motivierten und engagierten Teams.
Einsatzzeiten können flexibel besprochen und gut in den Alltag integriert werden.

Interessiert?



Melde dich unter Telefon 0151- 23313730

